



# RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0562  
15<sup>e</sup> Édition

Du 1<sup>e</sup> juillet au 09 août 2023

---

**Synthèse jour 02**  
2 juillet 2023

**NOUS DEVONS AVOIR LES  
MÊMES SENTIMENTS AFIN DE  
POUVOIR ÉLÉVER VERS DIEU  
UNE MÊME BOUCHE**

**Nous serons exaucés si nous  
prions étant unis**

**Romains 15. 5-7** : « *Que le Dieu de la persévérance et de la consolation vous donne d'avoir les mêmes sentiments les uns envers les autres selon Jésus-Christ, afin que tous ensemble, d'une seule bouche, vous glorifiez le Dieu et Père de notre Seigneur Jésus-Christ. Accueillez-vous donc les uns les autres, comme Christ vous a accueillis, pour la gloire de Dieu* ».

Nous allons prier et nous serons exaucés. La Parole dit : « *Que le Dieu de la persévérance et de la consolation vous donne d'avoir **les mêmes sentiments les uns envers les autres selon Jésus-Christ, afin que tous ensemble, d'une seule bouche, vous glorifiez le Dieu et Père*** ».

Pour prier ensemble, il y a des conditions à remplir. On peut se réunir, c'est déjà bon mais il faut surtout avoir les mêmes sentiments. Nous devons avoir la même vision de notre Dieu.

**Quand nous sommes unis en esprit, quand nous ouvrons nos bouches, Dieu nous exauce.** Les gens qui sont divisés ne peuvent pas présenter à Dieu une seule bouche. Si tu as quelque chose contre quelqu'un, surtout un frère, règle la chose maintenant. Jésus a dit que si tu es debout, faisant ta prière, et si tu te souviens que tu as quelque chose contre quelqu'un, ou de quelqu'un qui a quelque chose contre toi, tu dois pardonner d'abord avant de continuer . Si c'est un frère qui a quelque chose contre toi, laisse l'offrande et va d'abord te réconcilier avec le frère.

Nous devons avoir une seule bouche quand nous disons : « *Exauce-nous, Seigneur !* » ; c'est dire que nous avons le désir d'avoir une seule bouche. Mais on ne décrète pas cela ; on ne le dit pas, on constate que nous avons une même bouche. On supplie Dieu de pardonner parce que chacun pense qu'il est important. Parfois il y a de la vantardise, des rancunes et du mépris. Ceux qui sont forts méprisent ceux qui sont faibles.

**Romains 15.7** : « *Accueillez-vous donc les uns les autres comme Christ vous a accueillis pour la gloire de Dieu* ».

Quand tu penses que tu es fort, quand tu te sens supérieur ; tu méprises les autres. Quand ils prient, tu te poses la question de savoir s'ils peuvent prier. Si quelqu'un rend témoignage, tu peux te dire : « *Lui aussi, il rend témoignage... !* ». Les forts doivent accueillir les faibles ; ils doivent avoir un même sentiment. Et quand nous allons dire :

« *O Dieu ! Exauce-nous !* », cela percera le ciel et nous introduira tous devant Dieu.

- O Dieu ! Exauce-nous !

Et nous disons cela d'une seule bouche.

Nous allons voir un exemple de gens qui avaient les mêmes sentiments, comment ils ont prié et ce qui s'est passé. Les apôtres avaient été persécutés et on leur avait dit de ne plus parler au nom de Jésus. Ils sont partis rendre compte à leurs frères.

**Actes 4.23-31** : « *Après avoir été relâchés, ils allèrent vers les leurs, et racontèrent tout ce que les principaux sacrificateurs et les anciens leur avaient dit. Lorsqu'ils l'eurent entendu, ils élevèrent à Dieu la voix tous ensemble, et dirent: Seigneur, toi qui as fait le ciel, la terre, la mer, et tout ce qui s'y trouve, c'est toi qui as dit par le Saint-Esprit, par la bouche de notre père, ton serviteur David: Pourquoi ce tumulte parmi les nations, Et*

*ces vaines pensées parmi les peuples? Les rois de la terre se sont soulevés, Et les princes se sont ligués Contre le Seigneur et contre son Oint. En effet, contre ton saint serviteur Jésus, que tu as oint, Hérode et Ponce Pilate se sont ligués dans cette ville avec les nations et avec les peuples d'Israël, pour faire tout ce que ta main et ton conseil avaient arrêté d'avance. Et maintenant, Seigneur, vois leurs menaces, et donne à tes serviteurs d'annoncer ta parole avec une pleine assurance, en étendant ta main, pour qu'il se fasse des guérisons, des miracles et des prodiges, par le nom de ton saint serviteur Jésus. Quand ils eurent prié, le lieu où ils étaient assemblés trembla; ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et ils annonçaient la parole de Dieu avec assurance ».*

Les apôtres avaient rempli la condition d'être un et d'avoir un même sentiment. Ils avaient le même Seigneur et ils avaient le même zèle. Il y a des gens dans cette foule qui sont convaincus que pour aller au ciel, il faut aussi prier Marie, donc ils ont leur vision à part. D'autres savent que c'est Jésus-Christ le seul chemin. Comment pouvons-nous prier ensemble ? Ceux qui sont dans l'erreur doivent demander pardon et rejoindre ceux qui sont dans la lumière. Il y a des hommes ici qui trompent leur femme et qui ont des problèmes. Cependant, ils veulent la délivrance. Devons-nous crier à Dieu dans ces conditions ? Est-ce que notre cri sera entendu ? L'apôtre Paul dit : « *Vous devez avoir les mêmes sentiments afin que vous puissiez élever vers Dieu une même bouche* ».

Les apôtres avaient obéi. La Parole de Dieu dit que quand ils ont fini de prier, le lieu où ils étaient a tremblé. La terre a tremblé et le Saint-Esprit est descendu sur eux parce qu'ils avaient une seule et même bouche. Pour prier ensemble, nous sommes obligés de nous soumettre à l'Esprit de Christ. Tu es obligé de pardonner à tous tes frères. Tu peux remettre la dette de certains frères qui te doivent. Certaines personnes se comportent comme des bandits. Elles te disent : « *Prête-moi 1.000 francs et je te rembourserai demain* ». Après, cela devient une affaire qui dure 5 ans. Il faut pardonner.

Les gens pensent que prier ensemble est un jeu. Pour prier ensemble, ton cœur doit se convertir. Tu dois renoncer à certaines idées, à certains droits, à certaines exigences. Maintenant, regarde chaque frère et découvre sa beauté.

**Philippiens 2.1-4** : « *Si donc il y a quelque consolation en Christ, s'il y a quelque soulagement dans la charité, s'il y a quelque union d'esprit, s'il y a quelque compassion et quelque miséricorde, rendez ma joie parfaite, ayant un même sentiment, un même amour, une même âme, une même pensée. Ne faites rien par esprit de parti ou par vaine gloire, mais que l'humilité vous fasse regarder les autres comme étant au-dessus de vous-mêmes. Que chacun de vous, au lieu de considérer ses propres intérêts, considère aussi ceux des autres* ».

Ne poursuis pas tes propres intérêts. Élève les autres, parle bien des autres, poursuis leur bonheur ; recherche ce qui leur donne la joie. Si on est Un, la terre va trembler. Les apôtres avaient un besoin devant de grandes menaces ; ils avaient besoin de beaucoup d'assurance et de courage pour continuer. Ils demandaient la puissance pour annoncer la parole avec une pleine assurance.

Ils demandaient que le Seigneur accomplisse davantage de guérisons parce qu'ils avaient remarqué que les gens avaient peur des miracles de guérison, parce que les personnes délivrées et guéries confirmaient que Jésus est vivant. Mieux, ils demandaient que cela se fasse au nom de Jésus-Christ. C'étaient là leurs besoins et

voici comment Dieu les exauça. . « *Quand ils eurent prié, le lieu où ils étaient assemblés trembla; ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et ils annonçaient la parole de Dieu avec assurance* ».

Ils furent tous remplis du Saint-Esprit et ils annonçaient la Parole de Dieu avec assurance et ils furent exaucés.

**Dis :**

- Seigneur, nous voulons être exaucés.

Si tu veux abandonner la mauvaise vie, l'orgueil, les divisions, si tu veux Jésus dans ta vie, lève la main. Venez ici.

Dis à Satan : « *Laisse-moi, je veux suivre Jésus-Christ* ». Tu peux aussi t'asseoir sur ton péché mais tu vas perdre.

**Jérémie 2.27** : « *Ils disent au bois: Tu es mon père! Et à la pierre: Tu m'as donné la vie! Car ils me tournent le dos, ils ne me regardent pas. Et quand ils sont dans le malheur, ils disent: Lève-toi, sauve nous!* ».

Dis :

- Nous proclamons que le bois et la pierre ne sont que vanité ! Nous proclamons que l'aiguillon de la mort, c'est le péché !
- Nous brisons les liens de captivité qui retiennent les pécheurs éloignés de Dieu !
- Nous brisons les chaînes qui les tiennent en captivité !
- Nous proclamons que pardonner est possible grâce à Jésus ! Guérir, c'est encore grâce à Jésus ! Délivrer, c'est toujours Jésus ! Bénir, c'est encore par Jésus ! Pour ressusciter des morts, il faut encore Jésus ! Jésus !

Jésus a dit : « *Quand j'aurai été élevé, j'attirerai les hommes à Moi* ». Jésus t'attire. Si tu restes, tu gardes ton cœur endurci ! Ne permets pas à Satan de se réjouir !

Dis :

- Nous proclamons que toutes les âmes appartiennent à Jésus !
- Nous proclamons que Jésus a payé le prix à la croix du calvaire !
- Il a payé le prix pour sauver !

Dis :

- Pécheur, tu dois obéir à Jésus !

Dis :

- Satan, tu sais très bien que Jésus nous a envoyés libérer les captifs !
- Nous brisons les chaînes ! Nous libérons les âmes !
- Nous libérons la volonté de se donner à Jésus !
- Nous libérons la volonté de s'engager, Satan, va-t'en ! Tu sais que dans cette bataille, nous sommes les vainqueurs, nous marchons sur les serpents et les scorpions et sur toute ta puissance !

C'est un phénomène qui nous a bénis ! Quand l'Église est rassemblée comme nous le sommes ici, si tu n'as pas de vision et que tu ne sens rien dans ton corps, ne t'inquiète pas. Ne deviens pas malheureux parce que les autres ont des visions et que tu n'en as pas. Il y a des gens qui ont une intuition prophétique pendant que les

autres ont des visions.

Nous avons sélectionné quelques témoignages pour les frères afin de leur dire de s'attendre à tout pendant la prière. Jésus peut t'opérer d'un cancer même étant assis là. Nous sommes allés à Guiglo. Pendant que nous faisons les prières de combat, un invité priait les yeux fermés. Il a vu un ange venir l'opérer d'une hernie dont il souffrait. Il s'est touché. Il est allé dans les toilettes pour vérifier et il n'avait plus rien. Il est rentré chez lui et a vérifié, il n'y avait rien. Cela avait eu lieu le samedi et le dimanche matin, il est revenu pour témoigner. Dieu peut te guérir sans te le montrer parce qu'il n'a pas besoin de cette reconnaissance. Il te montre certaines choses pour que nous voyions et que nous puissions encourager les autres. Dieu aime quand les gens s'encouragent.

**Psaumes 18.1-4 :** « *Au chef des chantres. Du serviteur de l'Éternel, de David, qui adressa à l'Éternel les paroles de ce cantique, lorsque l'Éternel l'eut délivré de la main de tous ses ennemis et de la main de Saül. Il dit: Je t'aime, ô Éternel, ma force! Éternel, mon rocher, ma forteresse, mon libérateur! Mon Dieu, mon rocher, où je trouve un abri ! Mon bouclier, la force qui me sauve, ma haute retraite! Je m'écrie: Loué soit l'Éternel! Et je suis délivré de mes ennemis* ».

Dieu est qui pour toi ? Quand tu entends que telle personne a été exaucée, il y a une vie cachée derrière son histoire. Cela peut être comme un grain de sénevé. Il faut que tu sois capable de dire à Dieu : « *Je t'aime en esprit et en vérité !* ».

Pour David, l'Éternel était sa force, son rocher, son salut. Quand **la Bible** dit qu'il faut imiter ceux qui, par la foi et la persévérance, ont hérité des promesses, ce sont les gens comme David.

Dieu était qui pour lui ?

Écris cela :

- Mon rocher ;
- Ma forteresse ;
- Mon libérateur ;
- Mon Dieu ;
- Mon rocher où je trouve un abri ;
- Mon bouclier ;
- La force qui me sauve ;
- Ma haute retraite.

Dieu étant tout cela pour lui, quand il crie, Dieu le délivre. Quand il prie, Dieu l'exauce.

**Psaumes 18.5-7 :** « *Les liens de la mort m'avaient environné, Et les torrents de la destruction m'avaient épouvanté. Les liens du sépulcre m'avaient entouré, Les filets de la mort m'avaient surpris. Dans ma détresse, j'ai invoqué l'Éternel, J'ai crié à mon Dieu; De son palais, il a entendu ma voix et mon cri est parvenu devant lui à ses oreilles* ».

L'histoire des gens change quand leurs cris parviennent aux oreilles de l'Éternel.

Qu'a fait Dieu quand le cri de David est parvenu à lui ?

« *La terre fut ébranlée et trembla* ». Pourquoi donc?

Parce qu'un homme qui aime Dieu, pour qui Dieu est la forteresse, le bouclier, la haute retraite, a crié..... À ce moment, les petits démons qui le tourmentaient, disparaissent.

**Dis :**

- Seigneur, permets que nos cris parviennent jusqu'à tes oreilles !

Le cri de David a mis Dieu en colère. Nous allons le faire aussi. Dieu n'a pas changé. Vous savez, nous prions pour nos familles. Il y a des puissances qui sont assises sur les familles. C'est compréhensible parce que nos familles ont péché contre Dieu et Dieu les a livrées. Dieu dit : « *Je cherche un intercesseur* ». Ce qu'il nous demande, c'est l'humilité, l'amour fraternel, le pardon. Ce n'est pas difficile. Là où tu es assis, tu mets de l'ordre.

**Prends tes dix sujets, parle à Dieu.**

Pendant qu'elle rendait son témoignage, une sœur de Tingréla a affirmé qu'elle a dit à Dieu : « *Aujourd'hui, je ne veux pas prier mais je veux causer avec toi* ». Et cela a touché Jésus.

Tiens-toi debout et cause avec Dieu.

Ne dis pas que tu as déjà prié pour ce sujet plusieurs fois. Prie comme si tu n'as jamais prié. Cherche les mots. Je ne sais pas comment cette sœur a reçu l'inspiration pour pouvoir dire à Dieu : « *Je ne veux pas prier mais je veux causer avec Toi* ». J'ai compris que le Saint-Esprit l'avait guidée. Elle ne s'est pas mise à pleurer. Elle était tellement touchée qu'elle ne pouvait pas prier en français si ce n'était que dans sa langue maternelle.

- O Père, Toi qui ébranles la terre, Toi qui la fait trembler quand Tu es en colère, Toi qui exauças les apôtres de telle sorte que le lieu où ils étaient rassemblés fut ébranlé et qu'ils furent remplis du Saint-Esprit ! (continue de prier).
- O Jésus, c'est toi ; tu n'as pas changé. Tu peux briser les prisons et renverser les montagnes ! Tu peux assécher tous les cours d'eau et briser tous les liens ! Tu peux ! Tu es capable ! (continue de prier).
- O Père, exauce-nous ! Tu le peux ! Tu le peux !
- O Père, Tu es le Dieu vivant, toi le Dieu vivant, le Dieu qui sauve, le Dieu qui délivre, le Dieu qui exauce les prières, exauce-nous ! (continue de prier).
- O Père, exauce-nous ! Tu es capable !

D'un commun accord, nous allons nous lever contre toute œuvre humaine dans nos vies. S'il y a quelque chose qu'un être humain a conçu, c'est l'anéantissement ce soir.

**Dis :**

- Au nom de Jésus-Christ, nous proclamons que l'homme n'est pas Dieu ! Nous proclamons que l'homme n'est pas Dieu !
- Au nom de Jésus-Christ, nous nous levons contre toute œuvre humaine, tout ce qu'un être humain aurait conçu contre moi, nous les bannissons ! Toute œuvre humaine en parole, en actes, en pensée est bannie !
- Au nom de Jésus-Christ, nous brisons toute malédiction humaine ! Nous

bannissons chaque parole, chaque enchantement, chaque envoûtement ! Nous détruisons toute œuvre d'envoûtement ! Nous proclamons la liberté des captifs, au nom de Jésus de Nazareth !

- Au nom de Jésus-Christ, nous roulons les montagnes ! Nous les déracinons ! Nous taillons les pythons en pièces ! Tous les dieux qui ont donné la puissance à nos ennemis, nous les jetons dans la poussière ! Toute source de sorcellerie, d'occultisme de la rose-croix, de bouddhisme, de la maïkari est jugée ! Nous jugeons tout ce qui est fabriqué par l'homme ! Captifs, soyez libérés ! Vous êtes libérés ! (Prions en langues).
- Nous brisons tous les lieux où les âmes sont tenues captives ! Nous cassons toutes les prisons spirituelles ! Nous brisons les tombes et les cercueils ! Nous asséchons les eaux ! (continue de prier).
- Au nom de Jésus-Christ, nous jugeons tous les esprits impurs envoyés contre nous et nous les chassons au nom de Jésus-Christ, partez ! (Prions en langues).
- Nous nous levons contre tous les mariages en esprits ! Nous jugeons les hauteurs ! Nous libérons les captifs ! Captifs, vous êtes libérés des faux mariages ! Nous amenons à l'existence les vrais mariages selon la volonté de Dieu ! Et vous, les maris de nuit, nous vous chassons ! Partez, au nom de Jésus-Christ !
- Au nom de Jésus-Christ, maris de nuit, vous êtes jugés ! Partez au nom de Jésus-Christ ! (Prions en langues).

C'est le moment : même si on t'a enterré, Dieu envoie des ordres à ton sujet pour te délivrer.

- Au nom de Jésus, là où la mort précoce s'était assise, son trône est brisé !
- Même si tu t'étais vendu toi-même, nous déclarons que tu es libre car Jésus est mort pour toi. Je déclare que tu es libre !
- Au nom de Jésus, toi qui fais les songes où tu te vois toujours au village, je brise ce lien d'envoûtement !
- Toi, qu'on a envoûté au village de telle sorte que tu ne peux pas être libre, tu es délivré ! Je brise ce lien ! Je délivre ton âme de cette prison !
- Je casse cette cabane ! Je délivre ton âme et tu auras les révélations de Dieu !
- Tout esprit établi dans ta vie pour contrôler spirituellement ton âme et t'entraîner dans la sorcellerie contre ta volonté, nous cassons cet envoûtement !
- Tout esprit placé pour servir de guide pour t'entraîner dans la sorcellerie, pour t'amener à t'envoler et à manger de la chair humaine, tu en es délivré ! Esprit impur, va-t'en !
- Tout ce qu'on t'a donné à manger, tu pensais que c'était par amour or c'était un envoûtement, et tu as mangé, mais depuis que tu as mangé cela, tu n'es plus normal. Au nom de Jésus, tu es délivré !
- Au nom de Jésus, toute œuvre humaine à travers la magie et la sorcellerie est bannie, ruinée et brisée ! (prions en langues). Esprit impur, va-t'en au nom de Jésus de Nazareth !
- Au nom de Jésus, tous les démons envoyés pour appauvrir, pour plonger les hommes dans la misère, quand ils travaillent ; vous volez leurs biens, et vous envoyez des maladies pour qu'ils dépensent tous leurs biens à se soigner, Allez-vous-en ! Vous êtes brisés !
- Au nom de Jésus, tout esprit de pauvreté, envoyé pour donner des maladies, des infirmités, pour faire dépenser tous les biens, va-t'en !
- Tout esprit caché pour provoquer des accidents, pour donner des maladies, pour appauvrir, pour rendre les vies malheureuses, si tu es un démon responsable de ces choses, tu es jugé ! Va-t'en vite !

Lève ta main droite et dis :

- Au nom de Jésus, nous brisons les résistances ici comme ailleurs ! Même si quelqu'un est seul en ligne, que la puissance du Saint-Esprit intervienne pour sa libération totale ! Nous brisons la résistance ! Nous exposons ceux qui veulent se cacher ! Nous déchirons tout voile jeté sur eux pour que leurs œuvres ne soient pas exposées. Nous envoyons la lumière ; là où règnent les ténèbres, que la lumière luise ! Qu'il y ait la débandade totale dans le camp de Satan !
- Au nom de Jésus, s'il y a une femme qui est stérile par l'activité des démons, tu es délivrée ! Tout ce que les démons ont fait est annulé ! Que tes trompes s'ouvrent ! Qu'il y ait des ovulations ! Que ton appareil de reproduction soit restauré !

Dis :

- Au nom de Jésus, mort précoce, si tu es cachée quelque part dans une vie, tu es jugée ! Va-t'en ! (garde le calme).
- Si tu es un démon qui provoque le caractère démoniaque, qui amène les gens à se comporter comme le diable, va-t'en !
- Au nom de Jésus, tous les démons envoyés pour produire la jalousie, l'orgueil, allez-vous-en !
- Au nom de Jésus, tous les démons envoyés pour s'opposer à la lecture de la Bible, allez-vous-en !
- Tous les démons envoyés pour détruire la vie de prière, vous êtes jugés ! Allez-vous-en !
- Tous les démons envoyés pour s'opposer au service et à la relation avec Dieu, partez ! Votre œuvre est détruite !
- Au nom de Jésus, nous libérons la vie de prière ! Nous libérons la vie de jeûne ! Nous libérons la vie de lecture biblique !
- Au nom de Jésus, nous libérons la marche avec Dieu ! Nous libérons la marche avec Dieu !
- Au nom de Jésus, nous proclamons que notre Dieu sera servi ! Il sera obéi ! Il sera adoré ! À Lui l'honneur, la gloire, la puissance, la richesse, la force au siècle des siècles ! (prions en langues).
- Au nom de Jésus, Satan, écoute bien : « Au siècle des siècles ! ». Démons, écoutez bien, c'est au siècle des siècles !
- Komians, écoutez ! Notre Dieu sera servi au siècle des siècles ! Tétékpan, Dieu sera adoré au siècle des siècles ! Les masques, Dieu sera adoré au siècle des siècles ! Toute la franc-maçonnerie, rose-croix, Dieu sera servi et adoré aux siècles des siècles !
- Esprits des eaux, vous êtes bannis ! Notre engagement à Christ est au siècle des siècles !
- Tout démon chassé, que vous soyez partis avec bruit ou sans bruit, nous récupérons tout ce que vous avez volé ! Nous vous arrachons tout ! Vous n'emportez rien ! Vous déposez tout !